

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan masalah penelitian yang telah dirumuskan dan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

a. Pengaruh pekerjaan orang tua terhadap hasil belajar kognitif mata pelajaran Akidah Akhlak.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pekerjaan orangtua memiliki pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar kognitif siswa, dengan tingkat signifikansinya $0,000 < 0,05$ maka variabel nilai kognitif siswa dipengaruhi oleh pekerjaan orang tua. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak atau H_a diterima.

b. Pengaruh pekerjaan orang tua terhadap hasil belajar afektif mata pelajaran Akidah Akhlak.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pekerjaan orangtua memiliki pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar afektif siswa, dengan tingkat signi¹²² $0,02 < 0,05$ maka variabel nilai afektif siswa dipengaruhi oleh pekerjaan orang tua. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak atau H_a diterima.

c. Pengaruh pekerjaan orang tua terhadap hasil belajar kognitif dan afektif mata pelajaran Aqidah Akhlak.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pekerjaan orangtua memiliki pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar afektif siswa, dengan tingkat signifikansinya dalam uji regresi linier berganda adalah sebesar 0,000. Karena $\text{Sig. } 0,000 < 0,05$, maka dapat disimpulkan bahwa nilai afektif dan nilai kognitif memiliki keterkaitan dan korelasi terhadap variabel pekerjaan orang tua, atau berarti signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak atau H_a diterima.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian yang telah dilakukan, berikut ini penulis uraikan beberapa saran yang diharapkan bermanfaat dalam rangka meningkatkan kompetensi guru dan hasil belajar.

1. Bagi Sekolah dan Guru

Dari hasil penelitian ini diharapkan kepada pihak sekolah dan guru mampu memperhatikan tentang latar belakang anak karena sebagian kecil siswa di MI Plus Al Istighotsah ada yang orang tuanya kurang mengontrol atau melakukan pengawasan terhadap sikap anak, sehingga guru dapat melakukan pengawasan terhadap sikap dan tingkah laku anak, agar anak siap menjadi anak yang berperilaku baik dimasa depannya.

2. Bagi Siswa

Siswa diharapkan bisa meningkatkan hasil belajarnya dengan memotivasi diri sendiri tidak hanya bergantung pada guru serta lebih bersemangat dalam mengerjakan tugas-tugas dari guru dan lebih tawaduk dengan guru. sehingga siswa dapat mencapai harapan yang diinginkan.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengkaji atau melakukan tindak lanjut penelitian yang terkait dengan tentang pekerjaan orang tua dan hasil belajar siswa supaya dapat memberikan sumbangan pemikir.